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En Montevideo, a los treinta días del mes de setiembre del año dos mil catorce, siendo la hora catorce y treinta, se reúne el 

Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside, en primera instancia, el Sr. Nelder Márquez y luego el 

Sr. Gustavo Bares, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Luis 

Fabiani,  Sr. Eduardo Mosegui,  Sr. Eduardo Píriz, Cr. Raúl de Mello, Sr. Sebastián Silveira, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Mtro. 

Martín Mernies, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Jorge Suárez, Sr. José Dávila, Sr. Jesús Sosa, Dr. Héctor 

Leites y Sr. Ricardo Lozano. 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

VISITA DRA. ADRIANA PEÑA 
Ingresa a sala la Intendenta de Lavalleja Dra. Adriana Peña. 

El Sr. Márquez manifiesta que es una reunión muy especial para él, por ser la última en la que actúa como Presidente. 

Expresa sus mejores augurios para los consejeros que inician su tarea, en especial al Presidente. 

Agradece a la Dra. Peña por acompañar a la Organización. 

La Dra. Peña agradece. Dice que es un gusto estar en la sede de OFI. Dice que los gobiernos departamentales están en deuda 

con la Organización por todo lo que se trabaja por la gente. 

Manifiesta su orgullo porque, entre los consejeros, se encuentra el Sr. Alcides Larrosa quien es un colaborador muy importan-

te en su gestión. 

Felicita al Sr. Márquez y augura una buena gestión del Ejecutivo con la presidencia del Sr. Bares. 

Dice que se encuentra a la orden de la Organización. 

El Sr. Bares agradece a la Dra. Peña. Agradece a los compañeros. Recuerda que la sede de OFI es la casa de toda la gente del 

interior. 

Informa que, como primera actividad en ejercicio de la presidencia, gestionó una audiencia con el Congreso de Intendentes, la 

que será el próximo 9 de octubre. Dice que es muy importante trabajar en forma conjunta. 

La Dra. Peña agradece, retirándose de sala. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta No 12 del 16.09.14. 

 

REGIMEN DE TRABAJO 
Se definirán pautas en la próxima sesión. 

 

SITUACION CLUBES FERRO CARRIL Y SALTO URUGUAY 
Se da cuenta de las distintas instancias que ha tenido el tema.  

Se informa que, tal como se había acordado, en el día 29 hicieron los pagos ambos Clubes. Se estará al control de documenta-

ción para confirmar que los pagos eran los que correspondían. 

 

22ª CAMPEONATO SUB 15 DEL INTERIOR – “CORREO URUGUAYO” – “ANTEL” – “ANCAP” – 

“URUGUAY NATURAL” 
Se fijan detalles de la siguiente fecha: 

PRIMERA FASE – OCTAVA FECHA 
SERIE A - LIBRE: COLONIAS AGRARIAS  

ARTIGAS – BELLA UNION: Sábado 4 Octubre Hora 16:30; Estadio “Matías González” de Artigas; Arbitros de Rivera Capi-

tal: Ciro Camargo (Central), Luis Rodríguez y Christian Báez (Asistentes). Veedor Sr. Richard Moriondo.  

SALTO - PAYSANDU: Sábado 4 Octubre Hora 16:00; Estadio “Ernesto Dickinson” de Salto; Arbitros de Río Negro Capital: 

Carlos Peralta (Central), Ruben Cichero y Ruben Martínez (Asistentes). Veedor Sr. Alan Kuchman.  

SERIE B - LIBRE: FRAY BENTOS  

GUICHON - MERCEDES: Sábado 4 Octubre Hora 16:00; Estadio Municipal de Guichón; Arbitros de Río Negro Interior: Aní-

bal González (Central), Luis Añasco y Pablo López (Asistentes). Veedor Sr. Jorge Cáceres.  

YOUNG - FLORES: Sábado 4 Octubre Hora 16:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Young; Arbitros de Soriano Capital: Luis 

López (Central), Gabriel Rivarola y Oscar Sosa (Asistentes). Veedor Sr. José Santín.  

SERIE C - LIBRE: COLONIA  

DOLORES – CENTRO SORIANO: Sábado 4 Octubre Hora 16:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Dolores; Arbitros de Colonia 

Interior: Sebastián Aldacour (Central), Daniel Lautón y Eduardo Castillo (Asistentes). Veedor Sr. Juan Feller.  

SAN JOSE – ECILDA PAULLIER: Sábado 4 Octubre Hora 20:15; Estadio “Casto Martínez Laguarda” de San José; Arbitros 

de Durazno: Elio Gómez (Central), Lincoln Milans y Juan Monzón (Asistentes). Veedor Prof. Alvaro Ciganda.  

SERIE D - LIBRE: SAN GREGORIO  

PASO DE LOS TOROS – FLORIDA: Sábado 4 Octubre Hora 13:30; Estadio “Omar Odriozola” de Paso de los Toros; Arbitros 

de San José: Alejandro Manrique (Central), Walter Espinelli y Fabio Amuedo (Asistentes). Veedor Dr. Sebastián Tejera.  

DURAZNO – TACUAREMBO: Sábado 4 Octubre Hora 19:00; Estadio “Silvestre O. Landoni” de Durazno; Arbitros de Lavalleja 

Capital: Nelson Navarro (Central), Johnny Pereira y Carlos Bezón (Asistentes). Veedor Dr. Juan Delgado.  

SERIE E - LIBRE: CANELONES  
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TALA - MINAS: Sábado 4 Octubre Hora 16:00; Cancha del Club Nacional de Tala; Arbitros de Maldonado Capital: Carlos So-

telo (Central), Pablo Pereira y Johnatan Sosa (Asistentes). Veedor Sr. Eduardo Pacheco.  

SARANDI DEL YI - PANDO: Sábado 4 Octubre Hora 16:00; Estadio “Juan Ramón Carrasco” de Sarandí del Yí; Arbitros de 

Florida Interior: Charles Carreras (Central), Ricardo Gereda y Juan Scabino (Asistentes). Veedor Sr. Mauro Turrión.  

SERIE F - LIBRE: MALDONADO  

ZONA OESTE – CHUY: Sábado 4 Octubre Hora 19:30; Estadio Municipal de Pan de Azúcar; Arbitros de Canelones Interior: 

Julio Alvarez (Central), Sebastián Montenegro y Gerardo Silva (Asistentes). Veedor Sr. Tomás Pérez.  

ROCHA – AIGUA: Domingo 5 Octubre Hora 15:30; Estadio “El Tenis” de Rocha; Arbitros de Canelones Interior: Javier Díaz 

(Central), Washington Maseira y Pablo López (Asistentes). Veedor Sr. Luis Macedo.  

SERIE G - LIBRE: RIO BRANCO  

LASCANO – TREINTA Y TRES: Domingo 5 Octubre Hora 16:00; Estadio “Antonio Pereira Vázquez” de Lascano; Arbitros de 

Maldonado Capital: Giovanni González (Central), Ruben Burroso y Silvia Mesa (Asistentes). Veedor Sra. Mary Pacheco.  

BATLLE Y ORDOÑEZ – MELO: Domingo 5 Octubre Hora 15:00; Parque “Francisco Alzaga” de Batlle y Ordóñez; Arbitros de 

Rocha Capital: Roberto Sosa (Central), Richard Molina y Luis Silva (Asistentes). Veedor Sr. Alberto Vigo.  

  

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.   252: Liga Palmirense comunica sanción de jugadores. Se registra. 

  “      253: Liga Aiguá comunica desafiliación Club Libertad. Se registra. 

  “      254: Consejo Técnico Sector Árbitros presenta notas de árbitros Sres. Víctor Quirós y Fernando Samit, solicitando se 

las eleve al Tribunal Arbitral. Se resuelve pasar al Tribunal Arbitral. 

 “      255: Asociación de Young comunica desvinculación Sr. Héctor De León. Se registra. 

 “      256: AUF convoca a jugador Fabio Gentile (Paysandú) a Pre Selección Sub 15. Se envió convocatoria a Liga de Paysandú. 

 “     257: Cámara de Representantes remite copia de la exposición del Representante Sr. Roque Ramos sobre trayectoria del 

Prof. Washington Guarino. Se toma conocimiento. 

 “     258: Liga Mayor de San José felicita por elección y desea buena gestión. Téngase presente. 

 “     259: AIAF felicita por elección y solicita audiencia. Se los recibirá el próximo martes a la hora 10. Se designa a los con-

sejeros Mernies, Alfonso, Leites y Silveira para que representen al Consejo en dicha instancia. 

 “     260: Confederación del Sur comunica consejeros para período 2014/17. Se toma conocimiento. 

 “     261: Confederación del Litoral comunica consejeros para período 2014/17. Se toma conocimiento. 

 “     262: DINADE eleva expediente para informe (aprobación Estatutos Club Barrio Albisu de Salto). Se dará respuesta. 

 “     263: Liga Pando comunica suspensión afiliación Club Parque del Plata. Se registra. 

 “     264: Sector Interior Canelones comunica autoridades. Se registra. 

 “     265: DINADE invita a inauguración Plaza Siglo XXI del Cerro. Téngase presente. 

 “     266: Funcionarios de OFI solicitan se gestione ante Confederación del Este copias de actas de Congresos. Se aprueba.  

 “    267: Tribunal Apelaciones AUF da traslado por recurso presentado por Ferro Carril y Salto Uruguay. Se da cuenta que la 

Dra. Andrea Valiente está redactando la respuesta. 

Se hace constar que llegó, a último momento, comunicación de la Confederación del Este dando cuenta la nómina de consejeros 

designados por la Confederación para el período 2014/17. Se toma conocimiento. 

 

VARIOS 

El Dr. Bermúdez refiere al Sr. Márquez. Dice que, junto a él, fueron sus primeras instancias de dirigente. Le agradece las 

enseñanzas. 

El Sr. Larrosa comparte lo expresado por el Dr. Bermúdez. Da la bienvenida a los nuevos compañeros. 

El Sr. Mosegui agradece al Sr. Márquez por todo el aporte recibido. Dice que es muy importante la colaboración de quien tie-

ne experiencia. Reconoce además que siempre fue desde la buena intención. Dice que se siente más que agradecido. 

Recuerda a los compañeros que ya no están en el Ejecutivo. Dice que esta es una actividad vocacional y que el ánimo de los 

dirigentes es permanente. No se puede estar siempre porque los que votan son terceros. 

Dice que su primer agradecimiento es a su Club, luego a la Liga de Canelones y a la Confederación del Sur. 

Expresa que siempre tendrá en consideración la opinión de los compañeros que estuvieron en el Ejecutivo. 

El Sr. Fabiani dice que, como nuevo, viene a aportar lo que pueda y a aprender de los compañeros. Aprovecha para agradecer a 

los dirigentes Roberto Marandino, Sergio Olivera, Eduardo Pacheco, Auro Acosta, Luis Bartorelli y Gustavo Yanuzzi que lo 

llevaron primero al Sector y hoy tiene la posibilidad de integrar este Consejo. 

Dice que espera no defraudar. 

Al Sr. Márquez, a quien conoció cuando su Club (San Jacinto) fuera campeón del interior, lo reconoce como un buen amigo, 

siempre amable. Dice que discrepa con su discurso de despedida en que hizo hincapié en lo que no hizo. Dice que hizo mucho. 

El Sr. Gómez dice que quiere dar un agradecimiento muy especial al Sr. Márquez por los 3 años compartidos. Dice que, cuando 

tuvo que ausentarse, le tocó suplantarlo y que son experiencias que no se olvidarán.  

Desea a los compañeros que tengan éxito, porque eso redundará en un éxito para todo el grupo. 

Espera que, terminado el proceso electoral, todos piensen en el futuro del fútbol del interior. 

El Sr. Suárez dice que está en una situación incómoda al referirse al Sr. Márquez. Por un lado está la amistad de mucho tiem-

po. Por otro, la situación de que su Liga (Maldonado) le retiró la confianza, por problemas internos.  

Dice que ya estuvo en OFI cuando Nelder era el Secretario.  

Felicita al Sr. Bares. 

Dice que viene a colaborar para cumplir con lo que se firmó en el año 2011 y que termina en el 2020. 
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El Sr. Píriz aprovecha la oportunidad para agradecer a la Liga Rochense y a la Confederación del Este por estar en esta sala. 

Espera no defraudar a quienes confiaron en él. Dice que viene con la intención de aprender, trabajar y colaborar. 

El Sr. Silveira agradece al Sr. Márquez. Dice que, más allá de algunas diferencias que tuvieron, reconoce su aporte por lo que 

está sumamente agradecido.  

Agradece a la Liga de Río Branco y al Sector Interior de Cerro Largo. También a la Confederación del Este. 

Dice que queda a las órdenes de los compañeros. Dice que es un deporte, el fútbol, que lo apasiona.  

Felicita al Sr. Bares. 

El Sr. Lozano felicita al Sr. Márquez por su pasaje de varios años en OFI. 

Agradece a la Confederación del Litoral. Agradece al Sr. Gómez por todo el apoyo recibido. 

Dice que esperar poder realizar aportes. Principalmente por los Sectores Interior. 

Desea una buena gestión al Sr. Bares y al resto de los compañeros. 

El Cnel. Irigoyen dice que es un gusto estar acá. Dice que tuvo la suerte de presidir la Federación de Colonia, donde obtuvo 

muchos éxitos deportivos. Destaca que, en el mismo año, ganaron las 2 Copas de Selecciones (Mayores y Sub 18). 

Agradece al Sr. Márquez por todo el apoyo recibido. Comparte el criterio que no debe culparse porque quedaron cosas sin 

hacer. Destaca su labor por el tema derechos de TV, conjuntamente con el Sr. Julio García y el Sr. Germán Rodríguez Barcos. 

Dice que fue extraordinario y que, aunque no se haya concretado, no hay que restarle méritos a ese trabajo excelente. 

Dice que estar acá es un orgullo y que, de alguna manera, viene a relevar a dos grandes dirigentes de Colonia como son los 

Sres. Daniel Vigorito y Julio García. 

Dice que está a las órdenes. Desea suerte al Sr. Bares y demás compañeros. 

El Sr. Bares agradece al Sr. Márquez y a su familia. Sabe que, gracias al apoyo de la misma, pudo tener la dedicación como 

dirigente. Dice que se va un amigo con el que estuvo 3 años trabajando, con discrepancias y con discusiones pero siempre en la 

búsqueda de lo mejor. 

Dice que aprendió muchísimo de él. 

Sabe que no lo van a perder. Es representativo del fútbol del interior. Dice que no hay que perder a los dirigentes. 

Dice que Nelder vino a hacer amigos y lo consiguió. Muchos. Dice que ojalá que cuando él culmine tenga esa misma suerte. 

Expresa que llegó a la presidencia con el voto de 3 Confederaciones, pero, en su espíritu, piensa que lo votaron las 4 Confede-

raciones existentes.  

Pide a los compañeros del Litoral Norte que actúen con total libertad.  OFI debe seguir avanzando. 

Dice que Nelder le dio mucho a OFI. Tuvo apoyos y hay cosas que no salieron pero no fue por falta de apoyos. 

El tema de la TV fue un proyecto que se debe considerar una inversión. Hubo mucho trabajo, mucha investigación, muchos 

informes. Son insumos para el futuro, para futuras negociaciones. 

Dice que la gestión fue muy buena. Se bajaron gastos. Por otro lado, los aportes a participantes de torneos fueron las más 

grandes. 

Reitera el agradecimiento a Nelder.  

El Sr. Márquez dice que tuvo compañeros brillantes que se pusieron a OFI a los hombros. 

Dice que la idea siempre fue proyectar a la Organización hacia lo mejor. 

Les dice a los nuevos que este es un ámbito en que se aprende mucho.  

Dice que trató de trabajar en conjunto, con respeto y tolerancia. Dice que después de las discusiones, por más acaloradas que 

sean, debe volverse a cero. Reflexionar. Pedir disculpas si correspondiera. Dice que la tolerancia es fundamental. 

Dice que intentó tratar a todos por igual. No importaba de a qué Confederación pertenecían.  

Sabe que, en su Liga de origen, tienen algún problema. Pero dice que tiene la conciencia muy tranquila. 

Agradece en forma especial al personal de la Organización. Dice que tuvo un apoyo permanente. Se lleva la amistad de todos. 

Hace referencia a la participación a nivel nacional y apuesta a las negociaciones con el Esc. Valdez, Presidente de AUF. 

Se pone a las órdenes. Dice que siempre estará pendiente. 

 

DISTRIBUCIÓN DE CARGOS 
En atención a lo establecido estatutariamente, el Sr. Bares propone: 

a) al Sr. Alcides Larrosa como Secretario – Se aprueba por mayoría (votan todos menos el Sr. Larrosa). 

b) al Sr. Eduardo Mosegui como Tesorero - Se aprueba por mayoría (votan todos menos el Sr. Mosegui). 

c) al Dr. Luis Bermúdez  como Pro Secretario – Se aprueba por mayoría (votan todos menos el Dr. Bermúdez). 

d) al Sr. Luis Fabiani como Pro Tesorero - Se aprueba por mayoría (votan todos menos el Sr. Fabiani). 

 

Siendo la hora 16:30 se levanta la sesión. 

 

Luego de finalizada la reunión se realizó un acto protocolar, con presencia de autoridades nacionales, con motivo de la asun-

ción de las nuevas autoridades. 

 

Próxima sesión: martes 7 de octubre hora 14:30 

 


